



**GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD**  
**OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS**



---

*“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”*

**Nota de Prensa N° 018 – 2014-GR.CAJ-DRSC/COMUNIC**

## **Población del distrito de Tongod cuenta con nueva ambulancia**

### **En ceremonia representantes de la DIRESA y la Red de Salud de Cajamarca entregaron moderno vehículo.**

La Plaza de Armas del distrito sanmiguelino de Tongod fue escenario de la entrega de una moderna ambulancia que servirá para mejorar el servicio de salud que se brinda a la población, en una ceremonia que contó con la presencia de importantes autoridades.

En representación de la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA) estuvieron: Aldo Pereyra Romo y Luis Plasencia, quienes hicieron la entrega simbólica de las llaves del vehículo a la representante del Centro de Salud de este lugar, Luisa Huatay.

En las intervenciones de las autoridades se destacó la importancia de que el distrito cuente con esta moderna unidad completamente equipada para trasladar a los pacientes en estado crítico y, en muchos casos, poder salvar vidas.

“Esta ambulancia servirá para dar una atención de calidad a cada uno de ustedes”, señaló Luis Plasencia, director de la Red II de Salud durante su participación, agregando que: “La ambulancia se pondrá a disposición de quien lo necesite”.

Por su parte, el alcalde distrital de Tongod, Julio Vargas, agradeció el compromiso de la DIRESA en la mejora de la salud indicando que: “Este vehículo va a ser una herramienta muy importante para el servicio de los pacientes en situación de emergencia”.

Se destacó que: “Contar con esta unidad ha sido un anhelo del pueblo tongodino y que hoy se ha hecho realidad; ya que, antes se trasladaba a los pacientes en malas condiciones poniendo aún en mayor riesgo su salud”.

Entre las características técnicas de la unidad se puede indicar que: es una ambulancia rural tipo I, completamente equipada, marca Volkswagen y modelo Transporter. Durante su entrega fue bendecida por el párroco del lugar.

**Se agradece su difusión.**  
**Cajamarca, 10 de abril de 2014.**



**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
DIRESA CAJAMARCA**

